

この人に聞く

カジ・グループ 社長

梶 政隆 氏



マシナリーの2分野で事業を展開する。経営のポ
リシーは「感動を創る」
だ。

肌で感じて
る手立てもある。先も見
ている。
—— 経
営のやり
たいこと
はいろいろ
ある。進
化を遂げ
るため
には「人
材育成」
「設
備投資」
などが
必要不
可を担
い、縫
製まで
をライ
ブとし
て、顧
客の
欠だ。と
りわけ、
7年前
から「創
造力」と
「想像力」
をイン
スパイ
アし、
新し
い価値
創造を
推進し
てい
る。

——糸と織・編み事
業の訴求ポイント

誇っている。またニットではハイゲージ化に対応した設備力で、提案力と潜在能力はある。それを引き出し、集団化を目指す。自分の夢の実現に向けて、まだまだしなければならぬ事は山ほどある。今、第1歩を踏み出した段階だ。織物ではスポーツ、婦人アウター、客は多い。—— 貴社を訪れる顧客と共同で企画開発する機会が増えたこともあり、3年前に会社のエントランスを「男前」に変えた。以降、来訪する顧客の頻度が増している。目に見えた費用対効果を確立する。とにもかく果たさう。現在、自販比率は10%だ。が、顧客から逆指名がかかる企業にしたい。

「感動を創る」

——現在の心境を。

この立場に就くことを方々を駆逐し踏襲する。身指す大号令をかけ、勉強

石川産地のカジ・グループ全社の社長に就いて、ほぼ2カ月。42歳で経営を引き継いだ。グループはカシレーネ(織物製造業)、カシナイロン(かさ高加工系製造業)、カシニット(ニット生地製造業)、カシソウイング(縫製業)、梶製作所の5社。テキスタイルと

2、3年前から意識していた。繊維機械、糸加工として織・編み事業の素に順応して、永続的発展を指す。多角的な事業基盤があるので、ものす

の文に合った経営を意図していき、時代環境 慢話ではないが、私が最初とした異種混織や機能性強会は人に対する投資。の特殊加工をはじめとして、超極細・軽量糸のトレンドにも意欲的に挑戦している。カシレーネは

仮然り・織布・ニットグ

——改めて会社のポ
の関係を築いて事業展開
する。